

Mujeres cubanas celebran 64 años de unidad y éxitos



Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la FMC

Santa Clara, 23 ago (RHC) Más de 2 mil féminas de Villa Clara, en representación de todo el país, participaron hoy en el acto central por el aniversario 64 de la Federación de Mujeres Cubanas, una organización que este año celebró su XI Congreso y trazó pautas para el futuro.

En la jornada, 7 de los 13 municipios del territorio recibieron distinciones por su labor en los últimos 12 meses, mientras que el Secretariado Nacional de la FMC reconoció a la provincia como Vanguardia Nacional, un mérito obtenido gracias al trabajo en defensa de los derechos de la mujer, la lucha contra la violencia de género y las acciones en comunidades en situación de vulnerabilidad.

Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la FMC, ponderó entre los resultados de Villa Clara la incorporación laboral de más de 3 mil mujeres, la apertura de 24 casitas infantiles y los programas creados en las Casas de Orientación a la Mujer y la Familia para la obtención de oficios, los servicios de consejerías y la atención a féminas víctimas de violencia de género.



Reconocimientos a las federadas. Foto: cmhw.cu

Como parte de la celebración, un grupo de entidades y organismos del territorio entregó reconocimientos a la FMC, mientras que varias federadas con una labor destacada tanto en las comunidades como en sus centros de trabajo igualmente fueron merecedoras del homenaje.

En el acto, Mayelín Díaz, secretaria general de la FMC en Villa Clara, destacó el rol de las federadas en todos los ámbitos de la sociedad, mientras valoró como muy positivos los avances de la provincia y el país en los programas de lucha contra todas las formas de violencia, la igualdad de género, la representación del sector femenino en puestos de dirección y el rol de la mujer en la toma de decisiones.

Dos de los momentos más emotivos de la jornada estuvieron en la participación de un grupo de mujeres en la tradicional ceremonia de cambio de flores en los nichos que guardan los restos del Che y de su destacamento de refuerzo, así como en el homenaje a Marta Abreu, la benefactora de la ciudad.

Como parte de las actividades desarrolladas en Villa Clara por el aniversario de la organización destacan además los trabajos voluntarios en sectores clave para la vida económica del territorio, los conversatorios con federadas, la visita a bloques zonales, los recorridos por sitios históricos y el intercambio con mujeres líderes que desarrollan su trabajo en comunidades en situación de vulnerabilidad.

Asimismo, la celebración sirvió de motivo para lanzar la campaña por el aniversario 65 de la FMC y el 95 del natalicio de Vilma Espín, fundadora de la organización que aglutina a miles de mujeres de diferentes sectores en todo el país. (Fuente: ACN)



Radio Habana Cuba